

HANURA

Rapat Pimpinan Perdana PJS Bupati Pangandaran Ajak Stakeholder Lakukan 3 K

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.HANURA.CO.ID

Sep 26, 2024 - 15:35



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pjs. Bupati Pangandaran Drs. Benny Bachtiar, M.Si., memimpin Rapat Pimpinan Lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran, bertempat di Aula Setda Kabupaten Pangandaran. Kamis (26/09/2024)

Rapat ini menjadi ajang silaturahmi sekaligus membuka komunikasi Pjs. Bupati

Pangandaran dengan para pimpinan lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran.

Hadir pada acara rapim. tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran Drs. H. Kusdiana, M.M, Para Staf Ahli, Para Asisten Daerah, Para Kepala Perangkat Daerah, Para Camat, Para Kepala Bagian Setda, dan Para Kepala Bagian Setwan.

Pada kesempatan tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran, DR Kusdiana menyampaikan gambaran umum mengenai Kabupaten Pangandaran dan beberapa hal terkait dengan urusan pemerintahan.

"Selamat datang di Kabupaten Pangandaran, seperti inilah Kabupaten Pangandaran. Kami rekan-rekan SKPD siap kapanpun apabila dibutuhkan koordinasi "katanya".

Dalam arahannya Pjs. Bupati Pangandaran Drs. Benny Bachtiar, M.Si., berpesan agar para pimpinan lingkup Pemkab Pangandaran untuk senantiasa menjaga netralitas menjelang Pilkada Serentak Tahun 2024.

"Saya ditugaskan oleh Mendagri berdasarkan usulan dari pak gubernur.

Sesuai arahan Pak Gubernur bahwa semua Pjs agar menjaga netralitas dan mengingatkan ASN Pangandaran, maka dari itu saya minta kepada bapak/ibu untuk bersikap netral dalam masa Pilkada ini "katanya".

Selain itu dengan pengalaman sebagai Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Provinsi Jawa Barat, saya mengidentifikasi hal-hal yang perlu ditingkatkan khususnya dalam bidang pariwisata dan ekonomi kreatif.

"InsyaAllah kita akan bisa berkolaborasi dengan baik. Kalau kita ingin sukses, lakukan 3K: 1. Komunikasi yang baik. 2. Koordinasi yang baik, dan ke 3, mari kita berkolaborasi dengan baik juga. Karena tugas kita adalah memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.

Maka dari itu untuk meningkatkan kunjungan wisatawan ke Pangandaran, mari kita tingkatkan pelayanan supaya para wisatawan merasa aman nyaman selama tinggal di Pangandaran "ujarnya". (Anton AS)